

Urkunde

In Anerkennung der langjährigen freundschaftlichen Beziehungen zwischen den Städten Siegburg und Yuzawa überreiche ich Ihnen, Herr Bürgermeister Suzuki, diese Urkunde.

Seit 1990 gibt es eine intensive und fruchtbare Zusammenarbeit zwischen unseren beiden Städten, die seitdem von der Stadt Yuzawa mit grossem Engagement unterstützt und gepflegt wird.

Wesentliche Elemente der freundschaftlichen Beziehungen sind die von der Deutsch-Japanischen Gesellschaft Siegburg organisierten Begegnungen, der Schüleraustausch zwischen Schulen und die Zusammenarbeit zwischen den Einrichtungen der beiden Städte.

Es ist mein Wunsch, dass die Städte Yuzawa und Siegburg auch in Zukunft einen Beitrag dazu leisten, in einer immer stärker zusammenwachsenden Welt das Verständnis zwischen den unterschiedlichen Kulturen zu fördern und zu vertiefen.

Für eine weitere Festigung dieser Verbindung werde ich mich im gemeinsamen Interesse beider Städte einsetzen.

Siegburg, den 7. März 2006



Frau Juhn

Bürgermeister
der Kreisstadt Siegburg